

# メッセージ

## 地方メーデー実行委員会 御中

### メーデーに参加されたみなさん

第94回中央メーデーは、コロナ禍、急激な物価高騰による実質賃金の低下に対し、政府によるあまりの無策がもたらした格差と貧困の拡大、労働者の困窮と苦難、まさに「#自民党に殺される」現状を打破するためのメーデーとして、また、軍拡・増税と、年金をはじめとした社会保障の切り捨てなど、労働者・国民の要求に逆行する今の政治の転換をめざすメーデーとして位置づけ、2019年の第90回メーデー以来4年ぶりにメーデーパレードを含め、コロナ禍以前のプログラムに戻したリアルメーデーを行い、当日は15,000人以上の労働者が集い、成功を収めました。

また、47都道府県・256会場でメーデーを開催が開催され(第93回メーデーは200会場)、全国的にもコロナ禍以前のリアルメーデーに戻ってきています。

こうした到達を踏まえ、第95回中央メーデーの開催にあたっては、より多くの働く仲間のメーデーへの結集、世論や地域へのメーデーの周知とアピールの強化を目指します。

### メーデー参加のみなさん

元日に発生した最大震度7とする能登半島地震は、石川県輪島市や珠洲市をはじめ県内17市町、さらに富山県、新潟県、福井県にまで甚大な被害を及ぼしました。3か月経った今も被災者の生活再建には程遠い状況です。これは、平成の大合併をはじめとする自治体の広域化と公務員削減によるマンパワー不足が原因であり、政府のこの間の政策の失敗が露呈したといえます。私たちは全国の働く仲間とともに、被災されたみなさんの支援、一日も早い被災地の復旧・復興に向け力を合わせて取り組むと同時に、国民春闘共闘、全労連が掲げる「公共を取り戻す」運動に全力を尽くします。また、国に対して、被災者生活再建支援制度の拡充をはじめ、軍事費を削って防災予算の拡充、被災者の雇用などくらしと生業の再建に向けた支援制度の充実、今や軍事費を大きく下回っている防災予算の大幅な増額を求める運動を大きくすすめていきます。

### メーデー参加のみなさん

岸田政権は、法の土台である憲法を無視し、メディアを規制し、人権と民主主義に逆行する姿勢を続けています。政治とカネの問題によって政権支持率は世論調査のたびに低下を続けています。国民負担の軽減というなら消費税の減税こそ行うべきですが、行き当たりばったりの所得税、住民税の減税策では格差と貧困の解消にはほとんど効果はありません。岸田政権を退陣に追い込み、解散総選挙で労働者・国民ための政治への転換をめざしましょう。

### メーデー参加のみなさん

欧米を中心とする労働者のストライキによる賃上げ、待遇改善と雇用を守る「たたかいが大きなうねり」となっています。世界の労働者と連帯し、ウクライナとパレスチナの戦争を直ちに中止するとともに、人道的緊急援助の実施や、対話による停戦、そして中東における公正で永続的な平和を実現しましょう。

働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主義、中立の日本をめざそう！

変えるのは私たち！世界の労働者万歳！メーデー万歳！

2024年5月1日

第95回中央メーデー実行委員会

